

2月

## はった

豊かに生きる・・・

平成30年 2月23日

今冬最大の寒波による記録的大雪に見舞われてスタートした2月。福井県の国道では大規模な車の立ち往生が発生し、物流に支障が出るなど、他の地域でも同様な渋滞や被害が拡大していました。

八田地域でもまとまった雪が降りました。早朝より除雪車が行き交い、雪の止み間を見計らって家の周辺や道路の除雪に励む人々の姿も多く見受けられました。連日気温の低い日が続き、日中もあり気温が上がりず、零度以下のこともあります。厳しい寒さが続きました。今回の寒波は、日本列島の広い範囲に居座り、この大雪をもたらしたようです。なんと、37年ぶりとの報道もありました。

そんな中、「平昌オリンピック」が開幕し、連日厳しい寒さの中、競技の様子が報じられています。出場選手の活躍をテレビで観戦し、ウインタースポーツの楽しさや厳しさを感じながら応援して、選手の皆さんへの活躍に感動したり、勇気をいただいたりしている方々も多いことと思います。

さて、この先どれだけの雪が降るか心配な面もありますが、暦の上ではもう春です。すでに梅のつぼみが膨らみ始めるなど、日一日と春が近づいています。しかし、この冬大流行し続けていたインフルエンザの勢いは衰えつつあるようですが、予防対策を十分にして、暖かい春の訪れを待ちたいものです。



冬の風景  
冬の風景



## 文化祭のお知らせ

開催期間 平成30年3月2日(金)

～3月4日(日)

午前9時～午後4時30分  
(最終日の4日は午後3時まで)

3月3日(土)には、午後1時30分から和室で抹茶サービスがあります。

多くの皆様の出展とご来場をよろしくお願い致します。

昨年の様子  
昨年の様子



公民館だよりのお問い合わせは  
浅田まで (☎ 93-0306)

